Neues Gebäude reduziert die Brandlasten in Patientengebäuden erheblich

Das neue Lager- und Logistikzentrum "St. Georg" des Vinzenz-von-Paul-Hospitals wurde eingeweiht.

kreis rottweil. Im Vinzenzvon-Paul-Hospital wurde das neue Lager- und Logistikzentrum "St. Georg" mit mehr als 1200 Quadratmetern Nutzfläche eingeweiht. Es stärkt die Sicherheit, Wirtschaftlichkeit und Infrastruktur des Hauses.

"Der Anlass war vor allem der Brandschutz", erklärte Geschäftsführer Thomas Brobeil. "Nach einem Brand vor fünf Jahren durch einen Elektrowagen, bei dem 70 Bewohnerinnen und Bewohner evakuiert werden mussten und zum Glück niemand zu Schaden kam, suchten wir eine bauliche Lösung, um das Getränkelager, Möbellager, Apothekenlager,



Das neue Lager- und Logistikzentrum "St. Georg" am Vinzenz-von-Paul-Hospital. Foto: Pfautsch

die Warenanlieferung für Pakete sowie die Räumlichkeiten der Gärtnerei für den Fuhrpark

in einem Gebäude zu bündeln. Das neue Gebäude fasst diese Funktionen zentral zusammen und reduziert die Brandlasten in den Patientengebäuden erheblich".

Das Projekt wurde in enger Zusammenarbeit mit Architekten, Ingenieurbüros, Handwerkern und den Mitarbeitern des technischen Bereichs umgesetzt. Das Sozialministerium fördert 87 Prozent der Baukosten, die insgesamt bei 5,5 Millionen Euro liegen. Neben der Funktionalität überzeugt das Gebäude durch eine grüne Fassade sowie Photovoltaik auf dem Dach. "Das Lager- und Logistikzentrum erhöht die Versorgungssicherheit und entlastet die internen Prozesse", so Architekt Ludwig Schweiger. "Es ist zukunftsfähig und erfüllt die Anforderungen einer psychiatrischen Klinik – nachhaltig, effizient und wirtschaftlich"

"Der heilige Georg soll der Schutzpatron unseres neuen Lager- und Logistikgebäudes werden. Er ist ein Symbol für Mut, Schutz und Glauben", erklärte Schwester Oberin Karin Maria. Die Segnung nahmen Pfarrer Gerhard Huber und Pfarrerin Annegret Rettenmaier gemeinsam vor, mit dem Wunsch, dass alle, die hier zum Wohle der Mitmenschen des Hospitals ein- und ausgehen, mit dem Schutz Gottes arbeiten mögen.